

コノハナロード彩る河津桜

週末から来週が見頃に

延岡

延岡市野地町の五ヶ瀬
川右岸堤防愛称コノハ
ナロードの河津桜が淡

きょうは春の日差しの中、ウォーキングを楽し

に揺れる河津桜と、一足先に見頃を迎えた菜の花

民心援隊の松田庄司理事長によると、今週末から

法人コノハナロード市民同ロードを管理するNPO

河津桜は今月上旬に咲き始め、松山橋付近では満開になった木もある。延岡市の愛宕山でも河津桜がピンク色の花を咲かせている。例年より10日ほど遅く、今週末あた

りが見頃となりそうだ。同市浜町の有志が苗木を植えたもので、展望台や駐車場の東側斜面が名

愛宕山も咲き始める

人たちは「今年は開花が遅いね」と話しながら青い海をバックに写真を撮っていた。



青空の下で咲く河津桜と菜の花(きょう午前、延岡市野地町)



市街地や青い海をバックに花を咲かせた河津桜(きょう午前、延岡市愛宕山)

2/16 河津桜 例年より10日ほど遅く
延岡で強風15・6 ムゲ
【けさの最低気温】 蘆岡
=水点下2・6度▽神門
=同1・8度▽日向=同
1・2度▽高千穂=0・
0度▽古江=1・9度▽
延岡=3・1度

けさの県北地方は寒気の影響で冷え込み、3地點で最低気温が水点下となつた。また、延岡市で午前0時21分に15・6m/sの最大瞬間風速を観測するなど風の強い状態が続いた。

【けさの最低気温】 蘆岡
=水点下2・6度▽神門
=同1・8度▽日向=同
1・2度▽高千穂=0・
0度▽古江=1・9度▽
延岡=3・1度